

## Kasuya 決算 Fair

日頃のご愛顧に感謝をこめて下記日程にて恒例の決算フェアを開催させていただきます。お買得商品や、話題の新商品、興味深いセミナーなど盛りだくさんで皆様のご来場を心よりお待ちしております。

日 時 2018年1月27日(土) 17:00~21:00  
1月28日(日) 10:00~16:00

展示会場 小田原卸センター組合会館  
セミナー会場 (株)粕谷歯科商会小田原本社 2F

## ギネス認定！全世界で最も患者が多い感染症は「歯周病」

患者様へのこんな情報提供はいかがでしょう？

実は、虫歯や歯周病は感染症だということをご存知ですか？ 歯周病は世界で最も患者が多い感染症として、ギネス認定もされているのだとか。「キスをすると虫歯菌が移る」という話を耳にしたことがあると思いますが、虫歯や歯周病はくしゃみをしたり、しゃべったりするだけで感染してしまいます。ですので、パートナーのお口が汚いと自分も虫歯や歯周病になってしまう可能性が。また、お子さまがいらっしゃる方は、口の中の細菌をなるべく減らしておくことが、子供に虫歯菌を移さないために、大切なことなのです。

全てのライフステージで大切なことは3つ。

- ・日々の正しいセルフケア
- ・定期的な歯科医院での検診
- ・早期発見 & 早期治療



また、歯磨きだけで除去できる汚れは全体の60%といわれています。残りの汚れは、歯間ブラシやマウスウォッシュで、きちんとケアをしましょう。毎日の正しいケアと定期健診で、年齢を重ねても健康でうつくしい歯を保ちましょう！

～ネタリかより～ |

<クリステリン薬用マウスウォッシュ >

「歯肉炎」「歯垢の沈着」「口臭」を予防する4種類の薬用成分を配合したマウスウォッシュです。有効成分がバイオフィーム内部まで浸透して原因菌を殺菌します。ターターコントロールとトータルケアは「歯石の沈着」も予防します。さらに、液体歯磨であるトータルケアは「着色汚れ」や「ネバつき」に対しても効果が得られます。



## 量子コンピューター

莫大な量の計算を一瞬で解いてしまう量子コンピューター。

現代のコンピューターとは全く違う方法で計算する量子コンピューターは現在最速のスパコンで何百万年もかかる計算を数ミリ秒でこなすと言われていました。

新素材や新薬の開発だけではなく、科学や金融の積年の問題を解決する可能性を秘めています。

人工知能(AI)も飛躍的に進化し、今ある職種も人工知能に置き換わるものが増えるはずですよ。

目の前にあるコンピューターでさえ使いこなしていないのにどんどん置いてきぼり感が増してきます。 Y

……………置いてきぼりじゃこまるよ～～笑 K

## モテる女は美歯！ 美人なのに笑ったら残念な 4つの原因

- ①老けて見える歯の隙間！
- ②年齢を感じさせる銀歯！
- ③笑ったら残念な歯の黄ばみ！
- ④デートが台無し、赤ワインの黒ずみ！



～ネタリかより～ |

### いざ！ホワイトニング！！



ティオン オフィスは新技術「可視光応答型光触媒V-CAT(R) (TiO2-xNx)」の応用により、過酸化水素濃度は約23%と比較的低濃度でありながら、高いホワイトニング効果を実現し、ホワイトニング効果と低刺激性を両立させた新しいオフィスホワイトニング材です。

# 正しいガムの噛み方があなたの能力・可能性を広げる

甘みを残してガムを捨ててしまうと、歯にシュクロースがついたままになり、せっかくキシリトールガムを噛んだとしても虫歯になってしまうこともあるんです。ガムは10分以上噛み続けることで唾液の分泌を促し、歯の掃除の役割を果たします。ですから味がしなくなってもしばらく噛み続けるのがおすすめです。

また、あごや口の筋肉が動くことで脳が刺激され、活性化されることも知られています。ガムを噛んだ前後の記憶力を調べた実験では、噛んだ後のほうが噛む前と比べ良好という結果が出ています。

ガムを噛みながら勉強する・仕事をするといったことで、あなたの能力や可能性がもっと広がるかもしれません。さらにガムを噛むことは、能力や可能性がアップされるだけでなく、美容・健康にも良いと期待されています。

- ①虫歯になりにくい！ しっかり咀嚼することで唾液が分泌され、虫歯になりにくいお口の中を保つことができます。
- ②胃腸にやさしい！ 唾液はそもそも消化酵素。ガムをかむことで、胃腸にも唾液が行きわたり、食事では不足しがちな酵素がプラスされて、食べ物の消化を促してくれます。
- ③あご、周囲の筋肉が鍛えられる！ 現代人の食事はやわらかいものが多く、あごやその周りの筋肉が未発達の人が増えていますが、しっかり咀嚼することで、あごや筋肉の発達を促すこともできます。
- ④鼻呼吸を促す。子どもを中心に感染症になりやすい口呼吸の方が増えています。ガムを噛むときには口がふさがりますし、口・あご周りの筋肉が鍛えられるので、鼻呼吸を促すことができます。
- ⑤表情筋の運動。よく噛むことは満腹中枢を刺激、より少ない食事でも満腹感を得ることができるようになります。また、表情筋を動かすことで老化防止につながります。

ところでガムは1日どれくらい噛むのが理想的なのでしょうか。現在の研究では、酵素を補うため食事と食事の間に噛むのがよいとされ、**1日に3～4回**噛むのがベストとされています。**1回あたり10分以上**噛むこともお忘れなく。

～専門医が教える歯のケアより～

## リカルデントガム CPP-ACP 配合ガム

リカルデント(CPP-ACP)成分を2倍配合した歯科医院専用のリカルデントガムが新しいフレーバーになってリニューアル。グリーンミント味とグレープミント味があります。お得なボトル包装はそのままに、より便利な2WAYキャップを採用しました。



## 五味八珍 浜松餃子



～浜松餃子が小田原で食べられる  
フェアのついでにいかが？～



創業昭和45年、中華ファミリーレストラン**五味八珍**(ごみはっちゃん)。

静岡県・愛知県・山梨県に直営43店舗展開中！丸く並べて焼き上げ、もやしを添えた「浜松餃子」が人気！看板商品は浜松餃子・らーめん・チャーハン。毎回好評！浜松名物

静岡県より東では **大井松田店**のみです  
小田原本社から車で10分のところにあります！！  
浜松餃子がおすすすめです。

<http://www.gomihatten.co.jp/index.html>



### 紀の川柿 黒あま

パソコンに向かう私に「買い物に行ってくる」と妻が出て行った。一時間経って、「わあ重かった、電話しようと思ったのよ」と戻ってきて「貴方の好きな柿買ってきたのよ」と安売りコーナーで珍しい種類を売っていたので大振り3つ買った二つバックを買ってきた。早速、切ってみると薄黒いすじいっぱい果肉で案の定、とても甘くジュシーだ。貼ってあるラベルに紀の川柿、黒あま、とあった。どうやら新種の渋柿を樹の上で完熟させたらしい。勤め先で摘んできた秋の色と一緒に収穫の秋を楽しんだ。

『花の追想』より

K



## Merry Christmas



|   |   |   |   |   |   |   |   |
|---|---|---|---|---|---|---|---|
| 8 | 2 |   |   |   | 9 |   |   |
| 1 |   |   |   |   |   | 4 | 5 |
|   |   |   |   |   |   |   |   |
| 7 |   |   | 4 |   |   |   | 5 |
| 3 |   | 6 | 2 | 9 |   |   | 8 |
| 4 | 8 | 9 | 5 | 6 | 7 |   | 3 |
| 6 |   | 8 | 3 | 2 | 5 |   | 4 |
| 2 | 3 | 5 | 9 | 1 | 4 | 6 |   |
|   |   |   | 1 | 6 | 7 | 8 |   |
|   |   |   |   |   |   |   | 2 |
|   |   |   |   |   |   |   | 3 |

2017年も残りわずかです。  
迎える年が、平和で笑顔に満ちた一年になりますように。

Merry Christmas and Happy New Year !